
4 Pièces

108 m²

Réf. 3618071

790 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3233325.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3233325.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3233325.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3233325.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3233325.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3233325.html


Appartement traversant vue mer panoramique au sein de la Résidence

Les  Belles  Terres.Très  recherchée  pour  sa  vue  imprenable,  ses

nombreux  atouts,  et  la  sérénité  qu’il  en  dégage,  la  résidence  de

standing "Les Belles Terres" est réputée pour être l’une des plus belles

et  des  plus  prestigieuses  de  Nice.Cet  appartement  4  pièces  de

108.63m² s’articule de la façon suivante :Il s’ouvre sur une belle entrée

qui nous mène à la cuisine, et au spacieux salon / salle à manger, tous

deux bénéficiant d’une vue panoramique exceptionnelle sur la mer et le

parc paysager de la résidence. Profitez de sa ...

Dual-aspect  apartment  with  panoramic  sea  view  within  the  Résidence  Les  Belles

Terres.Highly sought after for its breathtaking view, its many assets, and its serenity,

the  luxury  residence  'Les  Belles  Terres'  is  renowned  for  being  one  of  the  most

beautiful and prestigious in Nice.This 4-room apartment of 108.63m² is structured

as follows:It opens onto a beautiful entrance which leads us to the kitchen, and the

spacious living / dining room, both benefiting from an exceptional panoramic view

of  the  sea  and  the  landscaped  park  of  the  residence.  Take  advantage  of  its

comfortable 15m² terrace for ...
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